

Wichtiger Auswärtspunkt im Abstiegskampf

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 16. Januar 2011 um 21:53 Uhr - Aktualisiert Montag, den 17. Januar 2011 um 14:38 Uhr

Die 3. Herren startete gleich zu Beginn der Rückrunde am Freitag mit einem wichtigen Punktgewinn beim TSV Emmelshausen. Entscheidend für das 8:8-Ergebnis war die Doppelstärke der Dichtelbacher – drei der vier Doppel konnten gewonnen werden. Dabei blieb die Kombination Jörg Franz/Axel Krug auch in ihrem zehnten gemeinsamen Doppel in dieser Saison ungeschlagen. Die Teenager Robin Mähringer und David Heß gewannen relativ ungefährdet das dritte Doppel. Im vorderen Paarkreuz konnte lediglich Jörg Franz ein Einzel einfahren. Karl-Heinz Grundke und Friedel Eich im mittleren Paarkreuz und Robin Mähringer und David Heß im hinteren Paarkreuz punkteten in jeweils einem Einzel, sodass letztlich alle Spieler am Punktgewinn beteiligt waren.